

3 de junio - 1981

EXCELSIOR

# Contrarrestar la Devaluación Argentina: Uruguayos

- ★ Dañará Exportaciones: Empresarios
- ★ No Habrá Mayores Problemas: Brasil
- ★ Competiremos en Desventaja, Dicen
- ★ Habrá Menos Turistas Argentinos

MONTEVIDEO, 2 de junio. (DPA) — Enorme inquietud e intranquilidad se percibe en medios financieros de Uruguay ante la devaluación efectuada ayer por Argentina. Altos jerarcas de casas bancarias y economistas afirmaron en las últimas horas que la medida podría perjudicar ampliamente a Uruguay, y solicitaron que el gobierno uruguayo revea la política económica uruguaya.

El presidente de la Federación Rural de Uruguay, doctor Gonzalo Chiarino Milans, expresó que dicha medida es altamente perniciosa para los sectores exportadores y productores del país. Advirtió a las autoridades que si no se implementan prontas medidas, para contrarrestar los efectos de la devaluación argentina, las conse-

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

RIO DE JANEIRO, 2 de junio (AFP)—La devaluación del peso argentino afectará las exportaciones de todos los países, pero no traerá mayores problemas para la venta de productos brasileños, se estimó hoy, en los medios empresariales de Río de Janeiro y Sao Paulo.

Uno de los directores de la Fundación Centro de Estudios de Comercio Exterior (Funcex), el economista José Augusto de Castro, al comentar la decisión de las autoridades monetarias argentinas, recordó que la devaluación del peso argentino "podrá ser benéfica para Brasil en el sentido de enfriar las acusaciones de dumping que son hechas contra determinados productos brasileños".

Augusto de Castro señaló que actualmente uno de los más grandes problemas de Argentina, lo constituye el hecho de que sus exportaciones son basadas en productos primarios, mientras que las importaciones se basan en productos industrializados, lo que provoca sensibles déficits en su balanza comercial.

SIGUE EN LA PAGINA SIETE

## Contrarrestar la Devaluación

Segue de la página cinco

cuencias pueden ser gravísimas para el país.

Por su parte la unión de exportadores solicitó también del gobierno medidas para contrarrestar la caída del peso argentino. Voceros de dicho organismo señalaron que, los problemas que tendrá Uruguay serán en dos áreas: lo que se le exporta a Argentina y los productos similares argentinos, que salen a la plaza mundial

a un precio inferior al uruguayo.

La venta al extranjero de vestimenta uruguayas peligrará también, señaló el presidente de la Cámara del Vestido, que expuso que "estas medidas agravan aún más la situación de este sector y ahora Uruguay debe competir en los mercados internacionales en desventaja con las confecciones argentinas."